

Kita „Nöschenröder Hummelhaus“ als „Waldfuchs-Einrichtung“ zertifiziert

Seit 2008 leistet die SDW (Schutzgemeinschaft Deutscher Wald) mit dem Waldfuchs-Projekt eine vorbildliche Kinder- und Jugendarbeit auf dem Gebiet der Waldpädagogik und Umweltbildung.

Bereits seit 2013 beteiligt sich das „Hummelhaus“ mit stetiger Begeisterung an diesem Projekt, an dem jedes Jahr die „ABC-Hummeln“ der Kita teilnehmen. Die Kinder können dabei auf vielseitige Weise ihre Umwelt kennen lernen, naturbiologische Prozesse erleben und verstehen und sich der Verantwortung als Mensch gegenüber der Natur und Umwelt bewusst werden. Dafür erarbeiten sie in Zusammenarbeit mit verschiedenen Institutionen und Einrichtungen, wie dem Wildpark Christianental oder dem Revierförster, in regelmäßigen Abständen aktuelle und wiederkehrende Themen.

Die Kita „Nöschenröder Hummelhaus“, welche ihr Waldfuchs-Zertifikat am 29. Juni 2021 von der SDW für ihre waldpädagogisch wertvolle Arbeit überreicht bekam, zeichnet sich besonders für den Erhalt, eine nachhaltige Nutzung und die Vermittlung der biologischen Vielfalt aus.



Foto:
Robert Klose (SDW)
überreichte Kita-Leiterin
Dorothee Gerlach das
Waldfuchs-Zertifikat. Er
begleitet das Projekt der
Waldpädagogik und
Umweltbildung in der Kita
„Nöschenröder Hummelhaus“
seit 2013.